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DELIBERAZIONE  N° 138   DEL 21/09/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  14/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 21 del mese di Settembre alle ore 9.32  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 807375   del  08/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 22/09/2020 22:22:17 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 23/09/2020 08:59:25 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 14/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Prester,  Tarantino,   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 14/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 14/09/2020 

L’anno 2020, il giorno quattordici  del mese di Settembre, alle ore 9,0 0, 

si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

807375 del 08/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,19  apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, 

Gulemi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano 

presenti 7 Consiglieri.   

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 



 

 

2 

dei Consiglieri: Rappa, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti 

scrutatori è approvata all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all ’O.d.G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una richiesta inviata dal Consigliere Tarantino al 

Presidente, per il successivo inoltro all’azienda competente, avente per 

oggetto “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti (materassi), nella 

postazione RSU sita in Via Papa Giovanni XXIII, presso la parrocchia 

Maria Santissima di Pompei”.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che comunica che in 

Via Altofonte e parte di Via Villagrazia, dove le postazioni RSU da giorni  

non venivano svuotate, è finalmente avvenuto lo svuotamento dei 

cassonetti. Esprime soddisfazione per tale intervento. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che conferma 

quanto detto dal Collega Tarantino, ovvero che i cassonetti RSU di alcune 

vie sono stati svuotati, come, ad esempio, quelli di Via Oreto, di Via 

Buonriposo, di Via Campisi e di Via La Colla; la situazione della raccolta  

è quasi rientrata nella normalità; vuole però capire se permangono 

emergenze, ovvero se sia stato fatto un intervento a macchia di leopardo in 

alcune vie, oppure capillarmente in  tutta la circoscrizione, quindi se sia 

rientrata l’emergenza ed il servizio sia davvero ritornato a regime. Chiede 

per questo al Presidente e ai colleghi il loro parere. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole fare gli 

auguri agli scolari della scuola “Emilio Salgari”, che oggi sono rientrati a 

scuola, con orari scaglionati, in piena sicurezza.  Riguardo alla situazione 
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dei rifiuti, dichiara che in via Paratore la situazione è intollerabile:  vi sono 

montagne di rifiuti, perché la città vive un’emergenza. L’Assessore 

Marano aveva assicurato che i cassonetti vicini alle scuole sarebbero stati 

rimossi, invece sono rimasti in loco e pure non svuotati. Auspica che sia 

solo un momento causato dalla criticità del contagio Covid per i dipendenti 

della RAP e che, nei prossimi giorni, la situazione rientri, perché è davvero 

drammatica. 

Il Presidente evidenzia che la situazione non è rientrata alla normalità  è  

che a conoscenza che in molti punti della circoscrizione vi sono rifiuti 

accatastati: sicuramente occorrerà almeno una settimana per il ritorno alla 

normalità, sempre che la RAP torni in pieno regime, perché dagli organi di 

stampa si è appreso che, sia il Presidente Norata che il Consiglio di 

amministrazione della RAP, minacciano licenziamenti per coloro che si 

sono messi in ferie proprio in questo periodo: infatti la RAP nei confronti  

della cittadinanza ha delle responsabilità. Sarà compito del Consiglio 

segnalare i siti che devono essere ancora bonificati, fermo restando che per 

la problematica dei rifiuti ingombranti occorrerà una battaglia a parte. Uno 

dei motivi del confronto richiesto al presidente Norata è quello di far 

attuare la bonifica dei siti nei plessi sensibili e di spostare i cassonetti.  

Alle ore 9,29 entrano in collegamento il Consigliere Adelfio e Ilardi. 

Risultano presenti 9 Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che si dichiara non 

molto ottimista per quanto riguarda la risoluzione della problematica, in 

quanto, confrontandosi con un responsabile della RAP, ha saputo che la 
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situazione si potrebbe addirittura aggravare, poiché si aspettano gli esiti 

dei tamponi degli operatori venuti a contatto con i contagiati, visto che 

viaggiano a contatto molto ravvicinato sui mezzi e lavorano in squadre. Se 

la situazione dovesse precipitare, si potrebbe optare per l’intervento 

dell’esercito ma finora né il Sindaco né il Prefetto hanno richiesto tale 

intervento.  

Chiede ed ottiene la parola la consigliera Rappa, che evidenzia che la 

situazione è drammatica ma lo è ancora di più per l’inciviltà dei cittadini, 

che danno fuoco ai cassonetti o mettono l’immondizia al centro della 

strada. Si è sempre pronti a criticare, a giudicare e a puntare il dito. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che 

non vuole difendere questi comportamenti incivili da parte dei cittadini; 

però è pur vero che, avendo segnalato il disservizio ai consiglieri 

circoscrizionali e non avendo ricevuto risposte dall’amministrazione, 

alcuni hanno ritenuto opportuno, in segno di protesta, chiudere la strada e 

dopo poche ore l’intervento è stato fatto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che chiede perché non 

viene fatta la programmazione delle vasche. 

Il Presidente replica che attualmente non si parla di vasche e bisogna 

prendere atto che l’azienda RAP è dimezzata per il Covid. 

Chiede ed ottiene la parola Ilardi, che evidenzia che gli operatori della 

RAP, in questo periodo, hanno lavorato anche con turni notturni per 

ripulire la città. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che prevede un 

autunno nero perché le criticità presenti sono tante: il traffico, 

l’illuminazione pubblica mal funzionante, i rifiuti non raccolti e non può 

essere ottimista perché pensa che le cose si andranno ad aggravare. 

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 

07/09/2020, approvato alle ore 9,54, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Alle ore 9,55 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 

Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che comunica che 

in Largo Ercole e in Largo Lionti è stato fatto il diserbo; si stupisce come 

mai non venga programmato ed effettuato prima dell’apertura della scuola. 

Il Presidente specifica che il Consiglio deve insistere con 

l’amministrazione affinché questi interventi vengano effettuati 

periodicamente.  

I Consiglieri Bruschetta, Ilardi e Tarantino chiedono il prelievo della 

mozione avente per oggetto “Riqualificazione dell’area  abbandonata 

scuola antistante scuola Cesareo”, a firma del Consigliere Bruschetta, 

prot. n.° 694883 del 06/06/20, iscritta al punto 13 della griglia degli atti 

ispettivi. Il Consiglio vota favorevolmente il predetto prelievo. 
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Il Presidente segnala di ricordare che per questa area era stata presentata 

in precedenza una mozione. Invita pertanto gli uffici ad effettuare le 

opportune ricerche, per cui la mozione verrà al momento accantonata. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,10, chiude la seduta. 

                    Il Segretario                        Il Presidente 

        Maria Concetta Calderone        Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 22/09/2020 22:21:01 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 23/09/2020 08:58:41 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 21/09/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 14/09/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 138 DEL 21/09/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 23/09/2020 al 

03/10/2020. 

Id. pubblicazione 12211/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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